ち、こ の二日間 面におしたされ 年、代階級斗爭論 た。さらに四中要において、日本華命論 年中ラの 的発展の突破口をひらいた。 6 いて我又は、侵略反革命の統一的把握にた 0 向 東京にお 東京において南かれた。四中回中央委員会は去る9月×日 同盟諸活动の総括を検討 基本的組紀活动を意志 70年史保斗号論が討論の前 かかる意味で斗号論し 四中要に L 荢 70 媝 X 命 C

展され なく、 牾 題政治局 いて実践的に打作されてきた、そして又、 味においての改略論的論試として理解され発 权力を奪取 かにうちたてる 草命的階級形成 る 局面をひらいた点で画期的意义を
とっている 人民的現模におしひろげるなかで我々自体 され われく 同盟中央代民の政治組紀的討試と異なった四中をは、これまでの、七回大会以後の的 9 盟員諸君にかかる意味 成析上の向題で固定化されるべきとのでは しているこ 7 いて端諸的に展開され のみ、臭に華命的な党派である。的が同 るどのである。 主体化 7 ねばならない 七回大会路線を革命論としてさらに 発展とせる活动に集中するように はこの点をつるくめえ、四中委を祭 ある諸理論 が検討とは心めた論試 と、かくてきた至中央委員、全 した党派としてあるかざりにお 維持とうるかという実践的意 か 一党形成の 、そして 。井マは日本華命Mにお のすべての教 において四中夜をう はじめた討論 かかる階級と党が 初的指下 四中季に 訓を組を カをい は単な 斯 生 カギ

強化

のヘゲモニー争いへと表現せしめたので

政治的軍事的争いを口添的反革命状欲

Z

かわり、

西独,

いないことから、市場用切割成を敵化させつ

反華命を独自に担う力量をとちえて

ある。

八西独非常事態法、

部分核停への対応

産主义」12号の昌酸論文 文にお である 四中要討論を総括する。 ・方針 いて、我々は同盟活动の諸総括を し的性格をきった部分を「 として編集・ 就案にお 発行す 共 17

同盟活动の総括

び革命的 向の階級 左翼の課題 斗争と大家 の自然発生性お Ž

祝斗号コ 激 降の階級斗争の進展は いてその ソ重り さら スター に至世界的を帝国主义務 战略的課題がどらに ン主义置に 従来の反 おけ 至前

> 師在統 四主义 混在し 的厂 3 7 みつ 線に西独・日本等をあらたに本格的に組みこ 和平の幻想をふりまでつる、四所的反革命战 K 战后帝四主义世界の初甚。前来。再編 うとしてきた。 7. ける階 17 た国际政治過程が現出した。即ち米南 一
> し
> え
> ず 自らの帝口主义へがモニーをうちた 線の急迫においこまれ、食略 他而以主义の用分割と即自的世界反 仏帝四主义は米帝四主义にとって 経済的再建を追求し 声明を直接の契状に至而 の前進として要約さ ういと と反軍 0

強化川 日本ス 4 化帝 強化という相反する矛盾をかかえざるをえる 配力 おける米帯ブルジョアジーとの「竞号と協調 。これを日米反革命同盟の日帝になる用編 侵略の独自的展開と灯际的及革命同盟軍の 時代に入っていた。他方四内階級関係・支 ルジョアジー た ・軍事力における弱さと四床的反帝統一 日帝はこの時代への世界战略を深刻に向 の五月南鈴とNAT〇井近ン D 反战M ルジョアジー主流と政治委員気の統 。自由化一年を経過した日本資本主义 10年政策として解消しょうとするの の昻楊が相乗的に作用し、アジ は本格的にアジア ・太平洋に ZŃ 吊

の勝利 の打化 界反南斗争の昻揚は、意気的に自口帝ロ主义 ったのる的命のる。旅指だば 、前ュヘド 世界反革命は線のこの动 あ追かり略 布西 徽 の反帝統一 安保 387H 続のする か は疏れ 一非すナ 付前コか 5自じ新日胡亮弘 面ソっ ٥. M 鄒駿 战線の A の影猴 る南た展す Ê ·K 停记 0L 〇解体 と主とが北帯し解し内しけ 形成 と等殊を革Aる **オス・反て** でおこ布世記に 僱 き介の前界乱かの的路平 向にたい X 7華 为领层 どたか 和] がる こはなの一はる ラ南三の設 がめられず公華命 と親のないじうンか朝門 C をももか同 またス世流度ソ で好か、現たの重 すらに深華で四月草おり派

関連で統領し、前進しなけばばならない。この肉類を当面我々が到達した政治的句類との完全上隣側し得知規設階にかけて、わいり以は淡この欠礙を解明する想準へ事命的見組裁論)を

一の東から見れば欠陥のオーは、我々災邁夷にの東から見れば欠陥のオーは、我々災邁夷明世界に前四主义の在京といえることなる「とは挙命論において日前を以上である「不均等発展」の国定化に陥っているがある」とは挙命論において日前主义と「不均等発展」の国定化に陥っているがある」とは挙命論において目前主义と「四章命ののことは挙命論において日前主义と「四章命ののことは挙命論において日前主义と「四章の政権を対してある」とは下記の大事の方にといる。大二は、大力の連続的反革命政権を対している。大力には、大力の連続的反革命政権を対しているにといる。

义的傾向を生み出し、ASPAC計争の軽視801のことは他方でルトナム反抗)米帝打倒主

た統合的根拠を懲括しなければならない、8月までの路報が不充分にしな貴徴されななっる。111を我々な再確認とすると同時になかる問題才也回大会路銀の正しさに起因するものでは野かりる困難を斗い切りり開き得た根拠二と同

る。こかこその発体とこて ※ 理論とこて個別に慶元こ得ぬところの由願であ部分的に指題こた。 二の由慶は政治理論/組織部とこてあられれた我々の欠陥の根拠について、 我々はプロ遺の号において、 とくに生営建助

⊗として結果した。

あった。同括し得ず単純鏡彩対応主》に傾斜した根拠でいるにのはは単純鏡彩対応主》に傾斜した根拠でいるにのは意味主义/皮米主义/即時的互成主义をいることは、

Ⅰ战粮の分解=再編圖費が自田帝田主义打倒の◎ だかみら7月斗争の過程で我々校卋界反痛統

い。
かとし、まにしてきた政治的な方面は正しなった。
ないずに収約すべき革命的存成斗争へ指導したが計画収約世、それだ自己帝田主义的軍隊のは暑的軍

ただかかる才信が田際的友南斗争の一環としたがかる才信が田際的友南斗争の一環とした しゃん という という という という とっとの とった かららいれた 被机を は という とっとの とった かららいれた では かいがる 才信が田際的 友南斗争の 一環とした たがかる 才信が田際的 友南斗争の 一環とした かいかる 才信が田際的 友南斗争の 一環とした かいかる オ信が田際的 友南斗争の一環とした。

えてみょう。

一再編せざるを母ない。
との自然発生性を包裹こつつ自団帝団主义打大衆の自然発生性を包裹こつつ自団帝団主义打党進化させつつも塵动の牧泉ーオー様に於ては党進化させつつも塵动の牧泉ーオー様に於ては党権に進物の低辺にあってはより大衆的基盤を従来が進場している人民の斗にを校軸にした反战斗争のベトナム人民の斗にを校軸にした反战斗争の

りれでるを得ない。極めて困難を高度な指導性や革命的左翼にとての攻撃を突破になければならみ意味に於てとのことは和平という幻想と暴力を結合させ

反革命芝回行的反対対軍は、10、851、2に日本田主义の侵害と反革命の権大と日米

徹在して追い込んでいけば、それが革命手争に転化 したり四の自然発生性王組み込み包括するとは言う 或いは圣者子争の面にだけ、限られたりしていたが からず、その一翼としてあった、従って们の動向と徹 つも、現在的には決定的村軸でありつつも、にも切 略、反革命路線の一環であり増大の一余とにピリフ 、山の動向、或は沖一段阶の要因は日南のアラア侵 これらの動向は革命的左翼の側においては見莠され、 及車命川内よく圧の動向に対する反撃の動向である。 せしめることに対し、至済的尼村主背景に川の動向と かを構造的背景にしつつも相対的独自に、日帝の侵略 長期的全体的な総体としては結びつきつつも、或りは とた向しつつも単独に於ては、それと実現しえず古い ヤルタ体制の内部再編と通じて侵略、反革命を増大せ たな過渡期世界の盟主として侵略と及革命七統一せる 外の諸四に於ては、米南川王ギとに南分割と直りつつ 命の動領と創り出し、あった。田他方米南四王中以 の老者的危料の打造的危村と結びつきつつ世界同時革 ヤルタ体制の打トの方向、かかる動向は南口主や諸口 リア人民の一環として事なし破局と迎えるつある古り 日际的攻執からの政治後退、そこかろの世界からした へとりかけ西独、日本米帝四至ギにとって代って新 米南山主中の至済後退とてトコンさん頭とする

草の子争つ写まるのである。 はされ、その絶体としての自り帯にまず打トールされ、沖縄返選等)との斗りが同時併行的に推外出兵、沖縄返選等)との斗りが同時併行的に推の優略反革命の諸形態へアニア外交、自犯隊の海明かに川の動向と展開し振大させつつも、他の別明かに川の動向と展開し振大させつつも、他の別

た部とする小でル本は帝国主デ論を修正し、超事を明保が今断」解体に向かかず近に安保、24下のが強化され、その日⇒米、西独へ米関係や西独ー米割ばが教化しながらも他方で日米関係や西独ー米割ばが教化しながらも他方で日米関係や西独ー米割ばが教化しながらも他方で日米関係や西独ー米割ばが教化しながらも他方で日米関係や西独ー米割ばが教化しながらも他方で日米関係や西独ー米割ばが教化しながらも他方で日米関係や西独ー米割ばが教化しながらも他方で日米関係や西独ー米割ばが教化しながらも他方で日米関係や西独ー米割ばが教化しながらも他方で日米関係や西独ー米割ばが教化しながらまたがはある。

修正した。

要因が目帝の政治動同と目米関係と規定していたので要因が目帝の政治動同と目米関係と規定していたので等発展の圣者要素からと同時に、深く規定している。 世上中超の大に規定がけることも出来ない。正にしていたの間の核心はこうである。既ちゃよれに初化し、回际の時のかの下に規定がけることも出来ない。正にしていた我の自然発生性、諸政阶の分析に従っていた村村の自衛発生性で、反战、反革命、反ボに初化し、回际性と、平板なコスモポリタンズムへと物化せしめる。 世上中极なコスモポリタンズムへと物化せしめる。 世上中板なコスモポリタンズムへと物化せしめる。 世上中板なコスモポリタンズムへと物化せしめる。 世上中板なコスモポリタンズムへと物化し、回际の 特殊な目帝の動向を世界各回反帝統一好線が、(一 1)を村軸とした即時な世界各回反帝統一好線が、(一 1)を村軸とした即時な世界各回反帝統一好線が、(一 1)を村軸とした即時な世界各回反帝統一好線が、(一 1)を村軸とした即時な世界各回反帝統一好線が、(一 1)を村軸とした即時な世界各回反帝統一好線が、(一 1)を村軸とした即時な世界各回反帝統一好線が、(一 1)を村軸とした即時な世界各回反帝統一時に下放計争の 第2月が日帝の政治動向と日米関係と規定していたので 第2月が日帝の政治動向と日米関係と規定していたので

① このことは、即時的世界友帝統一战線に持軸さま5つっも、ロニア革命以降、ことにオニル 帝以王司 は第五至で労の者の家群の成立ともって普遍化した 温战争五至で労の根本的性格に起因するものである。 マルを家体化して把えるのではなく、体科自論、帝 世界同時革命、世界本の根本的性格に起因するものである。 世界同時革命、世界本の根本的性界本の設定など、世界同時革命、世界革命战争、世界同時革命、世界革命战争、世界市場議論、構革論として主体的な世界革命战争、世界同時革命、世界革命战争、世界本の及帝統一战線に持軸と、世界同時革命、世界革命战争、世界本の政府、性格様式を確定し、世界同時革命、世界革命战争、世界本のではなるのである。

ある。

路線として指ドされればならぬからである。 用南口主ギ列強同時打倒としての自口南口主ギ打倒の が故に世界階級手争と、労伯者囚家の運動に密接不可 の階級斗争の指と他は一回にとどまっては行うず、世 分に組みあい、相互に制約し思っているがなに、一回 的性格を見体的現象的にも、ていること、そうである る。回内皆欲三司も現実的世界的は然べつきを公回際 者口家と世界階級十年に制約され、その判約を通しつ 至海的危中の発生的形態やその政治的発現形態が学分 軍の創出と世界最命的るの必行の路線が確定される理 華命战略や世界・一回反帝統一战線、或いは、世界赤 つ奏現することによって、発現形態を変なせしめてい るには不可欠に過過新世界の丁夫的構造的認識が必要 とされられる草焼としつつ主体的には過渡期世界一回 の現段階と展望を設定し、日本階級三十分機体必把え 四レーニン帝国主ギの城本法則意味之つつも日本帝四十 元一に帝山主ギの経者接到が貫微しながらる、

として発起するかつである。四家の危機と有权的に能でつき、連鎖的、同時的危機であるのではなく、他前四主がも後進回として労働者であるのではなく、他前四主がも後進回として労働者であるのではなく、他前四主が一回の危機も、帝四主が一回とし

学連介製の構造的要因はここにあった。製練的をかかえる意味の統一战跡に変展させえず、党教師的をかかえる意味の統一战跡に変展させえず、党教理動論の固定化、そしてその党派主や的組織化は大美運動論の固定化、そしてその党派主や的組織化は大

へ二九つ諸派をすき込みえなかった。 派、ML派の党派主中を拘束しえず、反帝国党連大会内題をこの次元で癸穣させることができず、また青解内題をこの次元で癸穣させることができず、また青解

うは政治的复態の上にあり、そして二州を許したもののを南全学連建設における指ド方針の混乱はちのよ

た。へこの内題についてはのうにふれる。)はわが同盟中央指下部の細報指下の贝落の蓄積であっ

を自己批判的に統括しなければなうない。 を自己批判的に統括しなければなったのは 意味における迢湾姆世界総体のなかにおける日帝の侵 意味における迢湾姆世界総体のなかにおける日帝の侵 意味における迢湾姆世界総体のなかにおける日帝の侵 意味における迢湾姆世界総体のなかにおける日帝の侵 意味における迢湾姆世界総体のなかにおける日帝の侵 のすることがごまなかった。総体としてかかる力隔を われれれの党派的位置を確顕的に強化しずる展望と結 われれれの党派的位置を確顕的に強化しずる展望と結 かれれれの党派的位置を確明によず、 となりくものとして斗ったASPAC国争も、この 面をひうくものとして斗ったASPAC国争も、この 面をひうくものとしてければなったい。

の それは単に我々のみ猫の題にとどまるためかは B、中心的諸斗争と運動調

水石運動と関る運動をここでつくりだした。
れる運動と関る運動をここでつくりだしたって組織で行動におけるものとは関る位置をもっていた。われわらのかぎりでこの耳争は沖縄耳争として田監及改統への動におけるものとは関る位置をもっていた。われわらないが行うものとは関る位置を発言的耳争として位置づけ、

場合面送っくりだした。 場合面送っくりだした。 は一般の放析内閣として一般化されてはたらたい。 は一般の放析内閣とした米里型地突力被支、軍事 が高面送っくりだした。

た、全回的規模での軍事わが同盟はこの斗争を成田侵略空港建設を契核とし